



Un accident de voiture survenu sur l'axe Bafoussam-Bamenda dans la soirée du jeudi 01 février 2018, a fait de nombreux blessés graves.

D'après les informations parvenues à la rédaction de 237actu. com, le bus de l'agence de voyage Vatican express ayant à son bord 70 passagers, est parti de Douala pour Bamenda avant d'entré en collision avec un camion chargé de marchandises en destination de la ville de Bafoussam.

A l'origine de cet autre drame, l'on évoque l'excès de vitesse qui ne cesse de créer les hécatombes sur les voies publiques.

Les secours immédiats des populations riveraines ont permis d'évacuer de nombreux blessés graves à l'hôpital régional de Bamenda. Heureusement, aucune perte en vie humaine n'a été déclarée.